

Vite gagnons nos 55 000 signatures françaises !

Écrit par Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple
Lundi, 24 Juin 2013 15:30



“L'eau est un bien public, pas une marchandise !” Voilà qui peut résumer l'esprit de l'Initiative Citoyenne Européenne (ICE) de la plateforme “Right 2 Water”.

Une ICE est une pétition européenne devant réunir au minimum un million de signataires de sept pays européens différents. Cette ICE milite en faveur de la reconnaissance du droit à l'eau. Cette grande pétition portée par la Fédération syndicale européenne des services publics (FSESP) permettra de mettre à l'agenda de la Commission trois revendications fondamentales : le droit et l'accès universel à l'eau et à l'assainissement, sa gestion non soumise à la concurrence et à la libéralisation.

La Directive Cadre sur l'Eau (DCE) de 2000 et le projet Water Blueprint (2012) de la Commission visent à insérer la gestion de l'eau dans le cadre du marché unique des biens et des services. Or l'eau, ressource naturelle limitée, est indispensable à la survie. Elle est donc un bien public à préserver, un droit humain. Ce droit reconnu assurera pour tous la fourniture d'eau potable et l'assainissement en tant que services publics essentiels. L'ONU a déjà reconnu le droit à l'eau en 2010. Qu'attendent la Commission européenne et nos gouvernements?

Dans cette optique, l'ICE demande à la Commission européenne que:

- «Les institutions européennes et les États membres soient tenus de faire en sorte que tous les habitants jouissent du droit à l'eau et à l'assainissement.
- L'approvisionnement en eau et la gestion des ressources hydriques ne soient pas soumis aux "règles du marché intérieur" et que les services des eaux soient exclus de la libéralisation.
- L'Union européenne intensifie ses efforts pour réaliser l'accès universel à l'eau et à l'assainissement.”

La campagne des signatures prend fin en octobre 2013. L'objectif est de réunir deux millions de signatures, dont 55 000 pour la France.

Vite gagnons nos 55 000 signatures françaises !

Écrit par Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple
Lundi, 24 Juin 2013 15:30

Presque un million et demi de personnes ont déjà signé,
Mais la France peut encore faire mieux.

C'est pourquoi nous vous demandons de faire cet acte civique.

Chacune de vos signatures compte.

- [SIGNEZ DÈS À PRÉSENT](#)